



園からのおしらせ



天高く、そよ風が心地よい季節となり、やっと過ごしやすい季節になりました。園の桜の木は紅葉もせず落葉してしまいました。短い秋かもしれませんのが季節を体験できる活動をたくさんしていきたいと思います。食欲の秋、スポーツの秋、園でも日頃のマット・鉄棒・巧技台等の体育指導の取り組みや運動遊びをテーマに第10回運動会を予定しています。それぞれの年齢発達に応じて楽しく活動している様子をみていただきたいと思っています。自由参加ですが0歳・1歳児の親子も是非ともご家族揃ってご参加ください。また、読書の秋ですね。子ども達によい絵本をたくさん読み聞かせてあげたいですね。園の貸し出し図書コーナーを遠慮なくご利用下さい。秋は何事にも活動的になれるときです。この時期は、様々な活動を通して友達同士、また、親子間の交流も深まるこでしょう。また、新しい感情が芽ばえ、心の成長の糧となってくれることを願っています。秋の季節を感じられる行事が盛りだくさんです。幼児組は園バスと中型バスに乗って秋の遠足に出かけます。雨天時は場所の変更になりますが貴重な体験をおして友達との関係を深めて楽しみたいと思います。先日子どもたちが里山で栗拾いを行いました。「ぼろたん」栗で栗ご飯で美味しく食べました。また、これからさつま芋・里芋掘りも予定しています。自分たちで掘ったお芋で焼いもをして、食べて味わう食育活動につなげていきたいと思っています。ひとつ一つの体験を大切にしながらともに成長を見守っていきたいと思います。そして自然と親しむ秋の体験保育を通して子ども達の心の成長の糧となってくれることを願っています。親子芋ほりも企画していますので是非ご参加ください。園長 城所 真人

今月の歌(乳児組)

『大きくなりの木の下で』

今月の歌(幼児組)

『まっかな秋』

保育目標

ひよこ組（0歳児）

- ・季節の変わり目を、健康に過ごす。
- ・秋の自然に触れながら、保育者と一緒に体を動かすことや探索活動を楽しむ。

あひる組（1歳児）

- ・気温に応じた衣服の調節や、水分補給を行いながら快適に過ごす。
- ・秋の自然に触れながら保育者や友だちと体を動かして遊ぶことを楽しむ。

べんぎん組（2歳児）

- ・保育者の声かけで身の回りのことを意欲的に行なう。
- ・秋の自然に触れながら戸外で十分に体を動かして遊ぶ。

ねこ組（3歳児）

- ・生活の流れを理解し、見通しのある行動が出来るようになる。
- ・様々な秋の自然に親しみ、興味や関心を広げる。

とら組（4歳児）

- ・保育者の声掛けを聞き生活を見通しながら、身の回りのことを自ら行う。
- ・友だちと戸外で十分に身体を動かしたり、秋の自然に触れたりして遊ぶことを楽しむ。

らいおん組（5歳児）

- ・健康で安全に過ごすための習慣を身に付ける。
- ・秋の自然に触れ、友だちと遊びの中に取り入れたり試したりして遊ぶことを楽しむ。

【引き取り訓練を終えて】



9月2日（月）の保護者参集型の引き取り訓練では、お忙しい中、ご協力ありがとうございました。子どもたちは普段とは違った訓練の雰囲気に、少し緊張した様子でしたが、しっかりと防災頭巾や避難靴を身に着け、放送や保育者の声かけにも耳を傾けていましたよ。緊急時を想定して今後も毎月の避難訓練等で、スムーズに安全に避難していく様子を保育者も訓練を重ねていきたいと思います。また今年の反省点を来年度に活かしていきたいと思います。

大災害を想定しての訓練だったので、お子様の引き取り訓練だけでなく、ホームページや緊急メッセージ、災害伝言ダイヤルでの情報発信の訓練もさせていただきました。今一度、ご家庭の中で情報の確認の仕方なども併せて再確認する機会にしていただきたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

【梨もぎに行ってきました！】



9月5日（木）に、3・4・5歳児クラスで、清玉園さんに梨もぎに行ってきました！梨園の方に梨のもぎ方を教えていただき、梨もぎスタート！目はキラキラと輝き、とっても嬉しそうにどれをもごうか探していましたよ。どんな味がするかな？と食べる事をとっても楽しみにしていた子どもたち。その日のおやつに出てもらいました。「頑張ってとったからおいしい！」と大喜びでしたよ♪持ち物の準備等、ご協力ありがとうございました！

【とうきょうすくわくプログラム】

とうきょう すくわくプログラムとは、すべての乳幼児の「伸びる・育つ(すくすく)」と「好奇心・探究心(わくわく)」を応援する幼保共通のプログラムです。保育所や幼稚園といった施設類型の垣根を越え、主体的・協働的な探究活動を通じ、子供の豊かな心の育ちのサポートがあります。

当園では園の環境や強みを活かしながら、“自然”をテーマに、乳幼児の興味・関心に応じた探究活動を実践していきます。

活動については定期的にお伝えしていくので、ぜひご覧下さいね。



法人で園バスを購入しました。
さまざまな保育活動の際に使用していきます。
利用の際は、事故のないように人数確認・点検等をしっかり行い安全に使用していきます。



【芋ほりのお知らせ】10/24（金）3・4・5歳児

春に植えたさつま芋の苗が大きく育ってきました！いよいよ収穫の時期です。
今年はどんな大きさのお芋が掘れるかな？楽しみですね～！



- ◆日程：10月24日（金）
- ◆目的地：しろやまファーム（里山）
- ◆出発：9時15分
- ※遅れないよう9時までに、登園をお願い致します。

持ち物

★水筒 ★軍手（子ども用）

★スーパーのビニール袋

（お芋を2～3本入れます。名前を中央に大きく記入して下さい）

服装

*活動しやすい服（汚れても良い服装）

*履き慣れた運動靴

【おねがい・お知らせ】

★バスタオル（幼児はプールバックも）は10/4（金）にお持ち帰り下さい。

★水筒は10/31（木）まで使用致します。

★段々と涼しくなってきますので、タオルケットの使用は11/2（土）までとし、11/5（火）から毛布を使用していきます。

★幼児組さんでお願いしている水筒は、まだ暑い日が続いているので、引き続きご用意をお願い致します。

★フードドライブのご協力をありがとうございました！

【第三者評価アンケートについて】

保護者の皆様には、日頃より保育園運営にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。当法人では、皆様方に提供する保育サービスの質の向上をめざして、東京都で行っている「福祉サービス第三者評価」を受けています。これは、利用者調査、職員による自己評価等をふまえて、第三者である評価機関の評価者が総合的に評価結果としてまとめたものです。評価機関は「特定非営利活動法人 福祉総合評価機構」に依頼いたしました。

つきましては、全世帯の保護者の皆様には、評価機関である福祉総合評価機構が行う「利用者調査」（日頃の保育サービスに関する満足度をお聞きするもの）のご回答にご協力をいただきたいと存じます。皆様の声は、保育園をより良い保育にしていくために欠かせない貴重なものです。お忙しい中恐縮ですが、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

WEBでのアンケートとなります。詳しくは別紙をご覧下さい。 10/15（火）締め切り

【全国私立保育園連盟の署名活動

及びカンパにご協力ありがとうございました】

子どものよりよい育ちと子育て支援の充実、保育園や認定こども園の

保育をよりよくするための署名とカンパのご協力をいただきまして、

ありがとうございました！ 合計金額 17,500 円集まりました！

